
 
 

 

 

Ata da Assembleia Extraordinária de 23/09/16 

            ATA DA ASSEMBLEIA EXTRAORDINARIA DO SINDICATO DOS CONDUTORES DE 

VEÍCULOS E TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS URBANOS E DE 

PASSAGEIROS DE LENÇÓIS PAULISTA – SINDCOVELPA, REALIZADA NO DIA 23/09/16 NA 

subsede da cidade de Pederneiras a Avenida Paulista 057 centro, e na sede em Lençóis Paulista a Rua 

Pedro Natálio Lorenzetti nr 180 centro. 

 

           Aos 23 (vinte e três) dias do mês de Setembro de 2016 (dois mil e dezesseis), às 14 horas (14h00min) a 

diretoria do Sindicato e seus afiliados e não afiliados reuniram-se na sub sede da cidade de Pederneiras e 

seguinte na sede em Lençóis Paulista para tratar a seguinte pauta: Aprovação da Proposta de Reajuste 

Salarial enviado pelas empresas com data base em setembro corregido pelo INPC IBGE, na ordem de 

10% (dez) por cento, para toda categoria de motoristas e ajudantes. O presidente Jose Pintor abriu a 

Assembleia saudando a todos, fazendo uma oração pedindo que naquela tarde fosse decidida da melhor 

maneira possível, agradecendo a Deus por tudo e fazendo novos pedidos. Em seguida falou da atualização 

salarial com base no INPC IBGE que os 10% conquistado e superior à inflação do período que decidiu 

discutir com os afiliados ou não sobre a aprovação ou não. Em seguida passou a palavra para Ademir 

Voltolin que também estava na reunião com o secretario Ad hoc. que apresentou a proposta feita pela 

pelas empresas com data base em setembro. Após o diretor Ademir Voltolin reforçou sobrea proposta do 

reajuste salarial 2016/2017 abordando outra proposta que seria apresentada pelos sindicalizados ou 

aprovação da proposta da administração. Abriu-se uma discursão para decidir as propostas apresentadas e 

após foi colocada em votação e aprovada por unanimidade os 10%, de reajuste, e outorgando poderes ao 

sindicato para assinar acordo com todas as empresas com data base em setembro de 2016. Às 17 horas 

17h 00min em continuidade a assembleia foi reaberta na sede em Lençóis Paulista para discussão com 

trabalhadores da base territorial de Lençóis Paulista, o presidente Jose Pintor abriu a assembleia 

cumprimentando os presentes que em seguida apresentou a proposta de reajuste salarial, dizendo que a 

assembleia em Pederneiras tinha aprovado o reajuste por ser tratar do índice ser superior ao índice medido 

pela inflação medida pelo INPC INBE, abriu aos presentes para esclarecer duvidas e esclarecidas todas 

nada mais havendo a ser tratado o presidente colocou em votação o percentual de reajuste na ordem de 

10% (dez) por cento para abranger toda categoria representada com data base em setembro de 2016, em 

seguida como ninguém quis a palavra submeteu a votação também aprovada por unanimidade ficando 

outorga de poderes para o sindicato firmar os acordos individuais com cada empresa. Nada mais havendo 

a ser tratado o presidente José Pintor encerrou a Assembleia determinado a mim secretário Ad hoc.  

Ademir Voltolin que lavrasse a presente ata que vai assinada por mim e pelo presidente. 

 

 

                                                            
 

  Jose Pintor                                                           Ademir Voltolin  

  Presidente                                                            Secretário Ad hoc.     


